
Ce qu’il faut retenir du Conseil d’administration du 4 JUIN 2022 

 

 

 Nouveaux administrateurs au sein du CA : 

 

Le conseil d’administration a fait son ouverture avec un tour de table des personnes 
présentes ce jour, pour permettre aux nouveaux entrants du conseil de faire connaissance 
avec les “anciens” et vice-versa. 
De plus chacun a pu s’exprimer sur ce qu’il aimait faire ou non, et sur ses disponibilités en 
terme de charges de travail. 
 
Les Nouvelles arrivantes: 
Ania : Située dans le Calvados, élève des Vaches laitières (PrimHolstein) et possède une 
dixaine de chèvre des fossés par passion et pour entretenir ses talus. Elle les conduit en 
allaitant et vend les chevreaux pour des porteurs de projet. 
 
Manon: Située du côté de Guingamp (22), va récupérer 4 chevrettes de chez Karine, en 
Juillet pour doucement constituer le Coeur de son futur troupeau, avec pour objectifs un 
peu de transformation fromagère et de l’écogestion avec les males castrés. En parallèle, elle 
souhaite démarrer une petite activité de parage pour petits ruminants grâce à l’achat d’un 
sécateur électrique. 
 
Elodie: N’a pas pu être présente à ce CA, nous pourrons faire plus ample connaissance au 
prochain CA. 
 

 

 Un nouveau bureau 

Une fois ce tour de table réalisée, nous avons procédé au vote du bureau. 

Il en est ressorti : 

Président : Jacky Hamiot 
Vice-Président : Olivier Veille 
Trésorière : Karine Guérin 

Vice-Trésorier : Antoine Le Saint 
Secrétaire: Manon Alix 
Vice-Secrétaire : Mathias Clémence 
 

 

 



 Une invitée présente au CA 

Lors de ce conseil, nous avons pu accueillir Mathilde. 
 Nouvellement embauchée par le CRAPAL, elle réalise une étude sur l’écopaturage pour 
ensuite pouvoir communiquer sur la valorisation de l’utilisation des races locales en 
écopaturage. 
Elle est actuellement en enquête de terrain. Son périmètre s’étend dans les Pays de la Loire, 
la Bretagne et plus tard l’étude sera agrandie à toute la France par le Crégène. 
Elle était donc présente au CA pour récolter des informations et des adresses. Mathilde 

recherche tout type de structure mais en priorité des éleveurs et des collectivités. L’objectif 

est de réaliser une publication fin décembre 2022. 

 

 Pépinière 2021-2022 

Cette année, le lot de 19 chèvres sera confié à Mme Charlène Cramilly, qui s’installe en 

transformation fromagère dans le 76. 

Le but de la pépinière est toujours de soutenir ces projets laitiers. 

 

 Nouveau protocole sanitaire pour la pépinière de 2022-2023 

Le nouveau lot de chevrette qui sera accueilli début septembre à la pépinière de 

l’association (au parc régional naturel d’Armorique), sera vacciné contre les différentes 

maladies caprines. Ce choix permet une réduction du nombre de prise de sang réalisées sur 

les chevrettes, et une bonne couverture immunitaire pour celles-ci. 

 

 Les événements à retenir d’ici la fin d’année 

→Le concours de race le 17/18 Septembre à l’écomusée de Rennes 

→Exposition temporaire à l’Ecomusée de Rennes le 26 et 27 Novembre: 
L’écomusée organise une exposition sur les races locales pour montrer la dynamique 
actuelle. 
Il est prévu un marché de producteurs avec des produits locaux en races locales 

 

 

 Goodies 

Cette année des vestes sans manches seront lancées à la vente. Il a été déterminé qu’elles 

seraient de couleur gris clair avec le logo vert foncé dans le dos et sur la poitrine. 

 



 Administratif/Divers 
 

➔ Pour l’instant l’inventaire en ligne ne fonctionne pas, c’est pourquoi, comme les 

années précédentes, les inventaires se feront avec la version papier pour tous les 

adhérents. 

 

➔ Cette année aucun bouc n’ira a Capgène 

 

➔ Prime races à petits effectifs: 
Jusqu’à maintenant, Karine Gérin, s’occupait de suivre les demandes pour les primes 
races à petit effectif; c’est elle qui demandait les inventaires à l’Idèle pour les 
adhérents qui faisaient la demande de prime, et qui vérifiait l’ensemble des 
documents du dossier. Cette mission va maintenant être centralisée par Antoine Le 
Saint. 
 

De plus, ce sont désormais les adhérents qui feront la demande d’inventaire à l’Idèle, 
pour qu’au moment de la mise en place du dossier pour les primes, l’association ait 
l’intégralité des documents nécessaires et au même moment. 

 
➔ La région Nomandie souhaite créer une fédération des races Normandes et a 

sollicité l’ASP pour s’impliquer dans ce projet : 

L’ASP n’a actuellement pas les moyens humains de s’engager dans la création de cette 
fédération normande.  
 
L’ASP fais le choix de rester dans une position d’écoute pour le moment, afin de suivre les 
évolutions de ce projet, sans s’impliquer d’avantage pour le moment. 
 
  
→Pour les adhérents qui ne reçoivent pas le chèvre-feuille, nous allons mettre un lien sur 

le site internet, pour y avoir accès. 

 

Prochain CA le Samedi 17 Septembre à l’écomusée de Rennes 


